

27.09.2023 15:53

Talk, Impulsreferate und Konfetti Zukunft von Gemeinde und Gottesdienstformen



BFP-Konferenz 2023 - Talk mit Andreas Sommer, Dr. Bernhard Olpen u. David Koontz (v.r.n.l. - Bild: Van der Velde/Schünke/Böcher (BFP))

Willingen (da) - Mit einem spannenden Talk startete der zweite Tag der BFP-Konferenz. Moderiert von David Koontz wagten die Vorstandsmitglieder Dr. Bernhard Olpen (Düsseldorf) und Andreas Sommer (Bremen) einen Ausblick für die Zukunft von Gemeinde und Gottesdienstformen. Dieser Talk kann im Podcast **"Wahn & Sinn"** nachgehört werden.

In zwei anschließenden Impulsvorträge wurde das Konferenzthema "Berufen und geleitet" weiter vertieft: Während Benjamin Sawadsky (Achim) aufzeigte, wie das Fundament einer Leitung durch den Heiligen Geist aussehen kann, warb Christian Kruse (Bielefeld) für eine frische Erfüllung mit dem Heiligen Geist. Das Beispiel von König Saul im Alten Testament mache deutlich, dass christliche Leiter sich nicht daran orientieren sollten, was andere Menschen über sie denken. Das führe in die falsche Richtung. Gerade als Pastor stehe man in der Spannung, was wichtiger ist, "der Applaus der Vielen oder der Applaus des Einen".



BFP-Konferenz 2023 - Konfetti für Gemeindegründer (Bild: Van der Velde/Schünke/Böcher (BFP))

Konfetti im geschäftlichen Teil

Im geschäftlichen Teil am Nachmittag wurden 20 Gemeinden vorgestellt, die Anfang September durch das Präsidium des Bundes aufgenommen wurden. Damit setzt sich das Wachstum des Bundes fort. Mit der Bundeskonferenz 2023 gehören damit 942 Gemeinden zum BFP.

Unerwartet war für viele der Stimmberechtigten der Einsatz von Konfetti - ein Novum auf einer Bundeskonferenz. Anlass war, dass in den letzten zehn Jahren 200 neue Gemeinden gegründet wurden. 2013 hatte die Bundesleitung sich festgelegt, bis 2025 in Deutschland 200 neue Gemeinden zu gründen. Das dieses Ziel bereits im Juli dieses Jahres erreicht wurde, war Grund zur besonderen Freude. Dabei wird der BFP aber nicht stehen bleiben. Gemeindegründung wird weiterhin als hohe Priorität auf der Agenda sein.



BFP-Konferenz 2023 - Meesh Fomenko (Bild: Van der Velde/Schünke/Böcher (BFP))

Leben im Dreiklang

Am Abend machte Meesh Fomenko (USA) in deutlich, dass wir ein Leben im Dreiklang führen sollten. Wir sollten sowohl Zeit in der Gegenwart Gottes verbringen als auch darauf achten, Jesus ähnlicher zu werden. Wenn diese beiden Bereiche im Blick haben, dann können wir anfangen, dass zu tun, was er uns aufträgt. Er beobachtete, dass viele Pastoren schnell beim letzten Punkt sind und dann ausbrennen. Aber erst aus der Gegenwart Gottes bekommt unsere Persönlichkeit Gewicht.

Mit einer ausführlichen Gebets- und Segenszeit, bei der auch einige Heilungswunder geschahen, ging der zweite Konferenztag zu Ende.

[Zurück](#)